
中華民國體操協會 

 第 13 屆第 2 次會員大會 會議記錄  
 

一、時間及日期：113 年 3 月 30 日  下午 6 時 

二、地    點：教育部體育署體育聯合辦公大樓(3 樓大禮堂) 

三、應到會員人數：355 名(請假人數：126，缺席人數：45) 

    親自出席 115 名，委託出席 69 名，共計：184 

四、主席報告：略 

五、討論事項： 

         案由一：追認 111 年度收支決算表、現金出納表、基金收支表、資

產負債表、政府補助經費一覽表、財產目錄、捐款明細、

會計師查核簽證、員工待遇表。 

         決  議：案由一，照案通過。 

         案由二：追認 112 年度收支預算表、年度工作計畫、員工待遇表。 

                 審議 112 年度收支決算表、現金出納表、基金收支表、資 

                 產負債表、政府補助經費一覽表、財產目錄、捐款明細、 

                 會計師查核簽證、員工待遇表。 

        說  明：追認 112年度收支預算表、年度工作計畫、員工待遇表，追

認通過。 

                陳會計在第 8次理監事會議中說明 112年暫結報表要先確  

                認後，會計師才會做 112年的財務簽證，報表目前出不來。 

        決  議：審議 112年預決算…資料，主席宣布待下次第 3次會員大會

再議。 

         案由三：追認 113 年度收支預算表、年度工作計畫、員工待遇表。 

         說  明：逐條報告 113年年度收支預算表、年度工作計畫及 113年員 

                 工待遇表。 

         決  議：案由三，照案通過。 

         案由四：追認 2021-2028 年中、長程計畫。 

         說  明：2021-2028年中、長程計畫為為滾動計畫可隨時修正，原先 

                 已放在協會官網，可隨時供會員下載。 

         決  議：案由四，照案通過。 

         案由五：是否同意修訂特定團體(本會)組織章程，提請討論。 

         說  明：實際出席：95票、委託出席：60票，合計 155 票。 

         決  議：案由五，表決通過。 



         案由六：是否同意修訂特定團體(本會)組織章程(第 33 條)，請討論。 

         說  明：實際出席：90票、委託出席：59票，合計 149 票。 

         決  議：案由六，表決通過。 

         案由七：是否同意修訂特定團體(本會)組織章程(第 36 條)，請討論。 

         說  明：實際出席：96票、委託出席：60票，合計 156 票。 

         決  議：案由七，表決通過。 

         案由八：是否同意修訂特定團體(本會)組織章程(第 38 條)，請討論。 

         說  明：第 1項調降團體入會費：實際出席：64票、委託出席：38 

                 票，合計 102 票，表決：未通過。 

                 第 2項調整常年會費，繳費方式。 

         決  議：案由八，第 2項待下次會議再議。 

六、臨時動議 

 提案人：蕭才智老師 

        1)有關國際比賽代表隊選拔賽競賽規程，希望能提早公告 

        讓各縣市教練知道以避免倉促準備而造成選手運動傷害。 

     2)協會派隊參加國際賽的選手很多時候並未透過選拔產生  

     而是採用遴選方式，請協會公告遴選的辦法，遴選的依據  

     是什麼？請公平、公正、公開的讓所有協會會員知道。 

     3)針對全國競技體操錦標賽此場比賽的報名方式選擇個人 

     或團隊參賽乃各單位權責，若有成隊人數卻報名個人參賽 

     ，協會若同意此做法報名參賽就不應該干涉參賽單位的權 

     責，若不同意的話就請在競賽規程註明：同單位報名三人 

     含以上視同成隊報名參賽。 

     4)建議未來在左訓進行的選拔賽，請協會要告知左訓的相關 

     人員，並有相關的聯絡人或引導人員帶領進入，不要讓帶隊 

     參賽的教練及選手到場後才發現無法進入訓練及參賽。   

         鄭常務理事豐億答覆：  

                1)會因 FIG、AGU或主辦單位公佈的時間導致選訓委員會無法 

                  討論通過選拔辦法。敬請諒解! 

2)自費部分遴選會依照黃金計劃選手優先。 

3)請協會競賽組討論修正。 

4)未來再注意改進。 

         提案人：王進明老師 

                 會員繳納會費的一些權益，有關我們體操選手的成績訊息能 



                 夠及時了解，協會是否可以組一個大群組，讓辦比賽還是參 

                 加比賽，都可以主動讓我們去加入。 

         鄭常務理事豐億答覆：會邀請大家參與，請幹部建立會員 line群組, 

                 分享榮耀,公布講習會比賽及協會重大之訊息。 

七、會議結束   下午 20 時 10 分            


